

Le groupe INTÉRIALE lance l'édition 2023 de son baromètre Santé & Prévention de la fonction publique

Le Groupe INTÉRIALE lance, auprès de ses adhérents, l'**édition 2023 de du baromètre Santé & Prévention Fonction publique.**

Quelque 135 000 agents adhérents d'INTÉRIALE sont sollicités à travers un questionnaire en ligne. Ils auront jusqu'au 12 avril 2023 pour répondre.

Réalisée depuis 2014 avec le soutien du ministère de l'Intérieur et en partenariat avec l'institut CSA, cette enquête annuelle permet, sur la base des résultats, de formuler des recommandations aux décideurs publics en matière de d'accompagnement de la santé des agents de la fonction publique. En 2022, 8 466 adhérents issus de la fonction publique (ministère de l'Intérieur, de la Justice et fonction publique territoriale) ont répondu au questionnaire.

Pour favoriser un taux de participation le plus élevé possible, le Groupe s'engage, cette année, à reverser un minimum de 1 000€ à l'association Orphéopolis, qui soutient les orphelins et les familles de policiers endeuillées.

Les éditions successives de ce baromètre Santé & Prévention ont permis de constituer, au fil du temps, un véritable observatoire de la santé générale et au travail des agents. Dans le cadre de la réforme de la Protection Sociale Complémentaire des fonctionnaires, ces études témoignent de l'engagement du Groupe INTÉRIALE d'apporter un conseil à valeur ajoutée aux décideurs publics pour les épauler dans le déploiement des actuels et futurs dispositifs en matière de de santé, de prévoyance et de prévention.

Les résultats cette édition 2023 du baromètre Santé & Prévention du Ministère de l'Intérieur, Ministère de la Justice et Fonction Publique Territoriale seront présentés d'ici la fin de l'année 2023.

À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe INTÉRIALE accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de bientôt 150 ans, créée par et pour des agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1ère mutuelle du ministère de l'Intérieur, mono-référencée sur le ministère de la justice, référencée par 6 ministères et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1ère mutuelle de livre III entièrement dédié à la Prévention en France
- Le think tank Continuum Lab
- La Mutuelle des Étudiants (LMDE) élue meilleure mutuelle étudiante (étude Sélectra - août 2021)
- 450 900 personnes protégées
- 415 collaborateurs
- + de 60 points de rencontre
- 25 administrateurs, 225 délégués et près d'un millier de bénévoles

Lola GOZLAN
Consultante senior
06 24 76 83 40
lola.gozlan@shan.fr

Marie-Laure MERVILLE
Responsable communication Groupe
06 08 07 15 42
marielaure.merville@interiale.fr